



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 19

Villahermosa, Tabasco; 11 de noviembre de 2017.

- **CLAUSURAN DIPLOMADO EN DERECHO ELECTORAL ORGANIZADO POR EL TET, TEPJF, INE, IEPCT y UJAT.**

Teniendo como sede el lobby del Auditorio Eduardo Alday Hernández de la División Académica de Ciencias Sociales y Humanidades de la UJAT, se llevó a cabo la clausura del Diplomado en Derecho Electoral organizado por el TEPJF, INE, TET, IEPCT y la UJAT. Contando con la participación de instructores del Centro de Capacitación Judicial Electoral del TEPJF, Consejera del INE, Magistrados del TET, Consejeros del IEPCT, y Catedráticos de la DACSyH de la UJAT.

EL Maestro Rafael Caballero Álvarez, instructor del Centro de Capacitación Judicial Electoral del TEPJF, fue el encargado de disertar el último tema: "Reelección y Congresos Locales", y de declarar clausurado el diplomado ante la presencia de los Magistrados del TET, M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz y Lic. Rigoberto Riley Mata Villanueva, el Consejero Electoral del IEPCT José Oscar Guzmán García, así como de la Vocal Ejecutivo del INE en Tabasco Licda. María Elena Cornejo Esparza, Dr. Fernando Rabelo Hartmann, Director de la DACSyH de la UJAT, y de los representantes del grupo la Lic. Blanca Estela López Pons y el Lic. en periodismo Juan Ochoa Vidal.

En nombre de sus compañeros de grupo, hicieron uso de la palabra la Lic. Blanca Estela López Pons y el Periodista Juan Ochoa Vidal.

En su oportunidad la Lic. Blanca Estela López Pons manifestó su agradecimiento a los organizadores de este diplomado y a todos los ponentes que participaron los cuales fueron de gran nivel.

Por su parte, el Lic. en periodismo Juan Ochoa Vidal, agradeció al TEPJF, INE, TET, IEPCT y la UJAT, por esta extraordinaria oportunidad de participar en este Diplomado en Derecho Electoral, manifestó: "Aquí estamos integrantes de órganos electorales, periodistas, abogados litigantes, gente de la sociedad civil, todos interesados en superarse en que este país y este Tabasco nuestro cambie para bien, sabemos que es un proceso lento no tan rápido como la sociedad quisiera, estamos aquí gente de cierta edad y jóvenes, todos nosotros nos convertiremos en multiplicadores de esta voluntad del cambio".

Por último agradeció: "esta extraordinaria oportunidad y nuestra confianza a ustedes como autoridad, no importa lo que digan los detractores, vamos a salir delante como sociedad, de eso no hay marcha hacia atrás".

Al término del evento se entregaron constancias a los participantes.